



■ Dirigente de 'facto' en el SME ■ Aumentará al agua en el DF

El dirigente de facto del SME, **Martín Esparza**, ha empezado a lanzar acusaciones a diestra y siniestra por el rechazo que sufrió de la Secretaría del Trabajo, encabezada por **Javier Lozano**, a su toma de nota, es decir al rechazo a su reconocimiento, por irregularidades en su reelección, en donde hubo más votos que trabajadores... Y una de esas acusaciones que lanza **Martín Esparza** es que su rival sindical, el actual tesorero que sí es reconocido por la autoridad, **Alejandro Muñoz**, fue financiado por el PAN a través de su dirigente nacional, el diputado **César Nava**, con lo que le pone el ingrediente político a un lío que se inició netamente sindical y al que ya le agregaron el tema laboral... El señalamiento de **Esparza Flores** afirma que detrás del proceso electoral estuvo el "Gobierno federal", pues este apoyo fue de cuando **César Nava** estaba en Los Pinos... Claro que **César Nava** negó tal acusación... y Denunció que el SME, por medio de su ahora dirigente (usurpador) **Martín Esparza** quiere convertir un asunto sindical en político partidista... Y es cierto, pues atrás de **Martín Esparza** está el PRD, cuyos legisladores ya empezaron a meter su cuchara... Así que, como una cortina de humo, **Martín Esparza**, quien busca su tercera reelección (quiere seguir los pasos de quien lo apoya, el telefonista



César Nava

Francisco Hernández Juárez con 33 años de 'dirigente de telefonistas', lanza acusaciones por aquí y por allá, al tiempo que dice que habrá marchas y plantones, pero no paralización y menos bajar el swich y dejar sin luz al centro del país, pues sabe que eso sería el principio del fin, no sólo del sindicato, sino de la gallina de las huevos de oro, es decir de ese barril sin fondo llamada Compañía de Luz y Fuerza del Centro, de la que viven y que le cuesta al erario más de 40 mil millones de pesos anuales, es decir que todos pagamos... Y aún cuando **César Nava** dice que el problema se debe mantener en el ámbito sindical, su secretario **José González Morfín** ya empezó con las declaraciones, al igual que el senador **Gustavo Madero**, quien dice que es improcedente la requisa, cuando ni siquiera hay voluntad de parar la actividad... Es decir que se lanzó una bola de humo y todos la están bateando*** Lo real es que será la Junta Federal de Conciliación y Arbitraje, quien tiene la voz cantante, la que puede declarar nulas las elecciones en el SME, si se llegan a comprobar las irregularidades por las cuales se les negó la toma de nota a **Martín Esparza**... Ale-

jandro Muñoz, el opositor, ya interpuso ante la JFCA la demanda de nulidad, porque dice, hubo más votos que votantes en algunas áreas... Claro que el dirigente de facto puede recurrir al amparo y a otras instancias jurisdiccionales... Lo único cierto es que las cuotas de los trabajadores ya no se entregarán al sindicato y de acuerdo al tesorero, están congelados unos 14 millones de pesos que estaban en las cuentas del SME, es decir que se quedaron sin el apoyo económico directo*** El PRI, una vez que realizó un cónclave con sus gobernadores, presentará un Plan B Económico, que va en sentido contrario al del presidente **Felipe Calderón**, y aún cuando no está definido, sino hasta la semana próxima, si se señaló por qué no apoyan el paquete fiscal del Gobierno... **Francisco Rojas** fue muy claro y señaló: "México necesita crecer y el paquete económico (federal) no propicia el crecimiento; necesitamos empleos y el paquete no los genera, y necesitamos que el gasto improductivo se reduzca y tampoco vemos un esfuerzo grande como el que se requiere para atender las necesidades del gasto público para 2,010". Más claro ni el agua... Por lo tanto, como se había adelantado aquí, habrá cambios y fuertes*** El problema del agua contaminada en el DF sigue sin aclararse y se dice que hasta ayer se tomaron muestras para analizarlas en conjunto y sacar conclusiones, pero la percepción generalizada es que el agua en la capital no es tan potable como se dice, pues en muchas ocasiones tiene un color amarillento y en otras de plano sale como tamarindo... Lo malo es que el GDF se defiende con declaraciones, sin pruebas, pues ellos mismos afirman que no hay dinero para hacer análisis constantemente, así que crece la sospecha de que el agua no es potable... Lo mejor es hervir el agua, antes de consumirla... Y a pesar de todo ello, el secretario de Finanzas del GDF, **Mario Delgado**, pidió a los asambleístas del PRD y satélites, que se reduzcan los subsidios al agua y que se pague lo justo, es decir que habrá que pagar más por el agua... "Tenemos que empezar a discriminar el consumo para que halla un uso más racional del agua en la ciudad"; que pague más quien más consume... En la comparecencia del Secretario de Finanzas no estuvieron presentes los asambleístas del PAN, que siguen en su plan de protesta contra el agandalle del PRD... Y otro incremento que por ahí viene, pero que es necesario, es el precio del boleto del Metro que de dos pasará a tres pesos, pues ya hace muchos años que no se sube***



Mario Delgado

abel.magana@diariodemexico.com.mx

